

2023年9月号

# 回覧

# 由布高だより

NO.185

大分県立由布高等学校発行

〒879-5413

由布市庄内町大龍 2674-1

TEL 097-582-0244

HP アドレス

<http://kou.oita-ed.jp/yufu/indexhtml>



## 勝つカレー

9月8日(金)PTA 有志の皆様による3年生激励の「勝つカレー」を実施していただきました。進学を目指す生徒も、就職試験に挑む生徒も、保護者の皆様から暖かい激励を受け頑張れると思います。全員笑顔でおいしくいただきました。ご協力いただいた保護者のみなさまありがとうございました。



## 進路激励会

9月8日(金)本校体育館にて、3年生の進路激励会が行われました。山崎校長の挨拶ののち、PTA 代表の生野会長から激励の言葉をいただきました。学年主任挨拶ののち、各クラス代表が進路達成に向けて決意表明を述べました。最後に、保護者の方々に対して生徒代表から感謝の言葉がありました。

## バドミントン部

9/3（日）由布市スキルアップバドミントン大会にバドミントン部が出場しました。

ダブルス A 級 優勝 2-3 松山和輝・2-1 了戒琉聖（庄内中出身）

B 級 2位 1-2 佐藤陽斗・1-3 佐野翔太（庄内中出身）

C 級 優勝 1-1 大塙圭太（挟間中出身）・1-4 神鳥真士（湯布院中出身）

3位 1-2 高瀬華音・1-3 渡辺月（庄内中出身）



シングルス C 級 優勝 1-3 佐野翔太（庄内中出身） 3位 1-4 神鳥真士（湯布院中出身）

<1年3組 佐野翔太（庄内中出身）>公式戦に出場するのは初めてでとても緊張しました。先輩の教えを思い出し頑張ったら優勝することができました。とても嬉しかったです。11月の新人戦は個人戦ダブルスに出場します。積極的にシャトルを取り、一つでも多く勝てるよう頑張ります。

<2年1組 了戒琉聖（庄内中出身）>高校からバドミントンをはじめ、真剣に頑張ってきましたが公式戦では一回戦で負けたり、練習試合でもあまり勝てませんでした。特にダブルスでは練習試合で勝ち続けた相手に公式戦で負けてしまい悔しい思いをしました。そこからダブルスを本格的に頑張りはじめました。先輩や先生に教えてもらい 6月の県総体で自分の成長を感じはじめました。3年生が引退して和輝とペアを組んでこの大会に挑みました。結果は優勝できましたが、ミスが多くだったので自分的には嬉しくなかったです。11月にある新人戦ではミスを少なくして万全な状態で挑み、一回でも多く勝ちたいです。

## 観光コース

9月13日(水)3年生観光コースが6月に袋掛けをした二十世紀梨と豊水の収穫作業を行いました。

当日は農園まで移動している際には土砂降りの雨に見舞われましたが、農園に着くと雨がやみ無事収穫作業が行えました。3時間を超える実習の「ご褒美」にと、各自が収穫した「二十世紀梨」をお土産にいただきました。森永農園様ありがとうございました。



## 中学生体験入学

9月2日(土)に14中学、約100名の中学生が参加して、本校で「体験入学」が行われました。

校長挨拶に続き、生徒会長の古賀こころさんからの学校説明、地域活動のバトントワーリング、郷土芸能部の歓迎の舞が行われました。その後、各コース代表によるコースの特徴や卒業後の進路の説明がありました。

本校の「体験入学」は、説明・発表・運営・案内など、すべてが生徒たちの手によって運営されています。

参加者は全体説明会の後、「国語」「数学」や由布校独自の「観光」や「中国語」など9種類の講座に分かれて、高校の授業を体験しました。

中学生・保護者のみなさん、引率の先生方。ご参加ありがとうございました。



## ～大龍祭準備の様子～

